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México, D.F., a 9 de Junio de 2010 

 
Diputado Francisco Ramírez Acuña  
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 

 
Entrevista concedida a los 
representantes de los medios de 
comunicación, en el Senado de la 
República.   

 
 
PREGUNTA.- El PRI, señor, se jacta de que ya la tiene,  
prácticamente, lista para el 2012, ¿puede ser así? 
 
RESPUESTA.- No, el que ahorita considere que tiene en la bolsa 
un triunfo en el 2012 está cometiendo un gravísimo error.  
 
Primero, tanto precandidatos como partidos tienen que ser y 
tenemos que ser respetuosos de la ciudadanía, la ciudadanía se 
va a expresar en julio del 2012 y tenemos que estar atentos en 
lo que ellos determinen.  
 
El respeto al ciudadano se observa con toda anticipación y en 
este caso todos tenemos que ser respetuosos de todos los 
mexicanos.   
 
PREGUNTA.- ¿Por qué tanta jactancia de un partido para el 2012? 
 
RESPÚESTA.- No sé a que quieran ellos hacer referencia o cuáles 
partidos políticos lo quieran hacer, pero hay que estar atentos y 
ser respetuosos de la soberanía nacional que se manifestará 
hasta julio del 2012.    
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PREGUNTA.- Señor, ¿si lo dan por muerto a usted?   
 
RESPUESTA.- Todos estamos vivos y coleando, todos los 
diputados, todos los senadores, así que no hay nadie que pueda 
considerarse fuera, ni finalistas, sino que todos estamos 
trabajando por el bien de México.  
 
PREGUNTA.- El PRD, ¿la izquierda ya se fue para atrás o vale la 
pena equilibrarla, porque pareciera ya que rumbo al 2012 es un 
pleito de dos no de tres  
 
RESPUESTA.- No, ellos tienen que hacer como todos los partidos 
políticos, tienen que  hacer un trabajo constante y permanente.  
 
El partido político tiene  que trabajar de manera cotidiana 
estando junto con la ciudadanía, generando oportunidades de 
urbanización, generando oportunidades de cambio en la propia 
sociedad.  
 
Un partido político tiene que organizarse de manera constante 
para poder llegar a los procesos electorales con unidad  interna 
y con una estructura que le permita sacar adelante sus 
candidaturas.  
 
No tengo la menor duda que lo mismo que el PRD lo tenemos 
que hacer en el PAN y lo tiene que hacer el resto de partidos 
políticos.   
 
PREGUNTA.- ¿No habrá abusos o grandulones en el 2012?  
 
RESPÚESTA.- Todos estaremos atentos, hoy la ciudadanía es una 
ciudadanía madura, seria, que observa a los partidos, analiza a 
los candidatos, hace una revisión de los programas de gobierno 
propuestos, de las plataformas políticas  y, además, está muy 
atento el ciudadano de cuál ha sido el comportamiento del o las 
candidatas que están participando.  
 
Contamos con una ciudadanía seria, madura y con una gran 
responsabilidad.    
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PREGUNTA.- Por otra parte, Cananea, ¿no es preocupante que en 
lugar de resolverse los conflictos laborales mediante el diálogo se 
tenga que usar la fuerza? 
 
RESPUESTA.- No, se han agotado todos los conceptos y 
planteamientos jurídicos, se han agotado todos los 
procedimientos, se resolvieron los amparos pendientes, los 
temas inclusive internacionales y en ejecución de una 
disposición legal es como se va a tomar posesión del centro de 
trabajo.  
 
Al contrario, la muestra es que tiene más de tres años este 
procedimiento, o tres años, y que demuestra que la autoridad, 
que el poder público fue respetuoso de las instituciones y de las 
resoluciones judiciales.  
 
PREGUNTA.- Señor y sobre el asesinato del niño este de la 
frontera.  
 
RESPUESTA.- Muy lamentable, todos debemos señalarlo y 
condenarlo, y exigirle al gobierno de los Estados Unidos que 
haga una investigación seria, profunda y castigue a los 
responsables tanto de los que agreden de manera permanente a 
los migrantes, a los mexicanos y a los del resto de 
nacionalidades como en este caso a quien a mansalva mata, 
genera esta agresión a un mexicano que no estaba cometiendo 
ningún ilícito porque estaba en territorio nacional y que 
debemos condenarlo enérgicamente todos.     
 
Muchas gracias.   
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